



Compartir

[f](#)
[t](#)
[in](#)
[wa](#)



ECONOMÍA
 16 Oct 2019 - 01:10 PM

Ecopetrol halla crudo en pozo de Puerto Wilches, Santander

El pozo alcanzó una profundidad total de 2.620 metros.



POR: MARÍA FERNANDA HERRERA
 @MafeHerreraCif

Ecopetrol informó que el pozo Flamencos-1, localizado en Puerto Wilches en Santander, hay presencia de crudo. El pozo está dentro del Convenio de Explotación Magdalena Medio, en el que la empresa tiene participación del 100%.

El pozo, operado por la compañía colombiana, alcanzó una profundidad total de 2.620 metros y encontró la formación La Paz entre los 2.276 y 2.519 metros, en medio de las labores de exploración que se adelantan en el sitio.

La empresa explicó que durante las pruebas iniciales se abrieron a producción 52 pies de arenitas de la base de la formación, donde se produjo un acumulado de 2.413 barriles de aceite y registró un caudal promedio diario de hasta 600 barriles de petróleo, con un corte de agua menor al 1%.



Lea También:
 Abren dos notarías dentro del aeropuerto El Dorado para facilitar trámites

“Este hallazgo hace parte de la estrategia de exploración en áreas cercanas a campos de producción (near field), para incorporar reservas y barriles de producción en tiempos más cortos”, dijo Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

El alto funcionario agregó que la unidad productora es la misma de los campos Cantagallo y las Garzas, y la cercanía de Flamencos a esas estaciones receptoras y a la refinera de Barrancabermeja le generan una ventaja competitiva y operativa.

Igualmente, señaló que Ecopetrol está iniciando las actividades para adelantar las pruebas extensas del descubrimiento y la delimitación del mismo, que le permita continuar su evaluación y definir a corto plazo su comercialidad.

Lea también: Precios de gasolina y ACPM permanecen estables en octubre

Para el sector petrolero este tipo de hallazgos son bastantes positivos, si se tiene en cuenta que el país está buscando incrementar sus reservas de crudo para evitar perder la autosuficiencia energética.

Precisamente, la Agencia Internacional de Energía (AIE) indicó que la previsión sobre la producción petrolera del país, durante este año, se ubica en los 890 mil barriles diarios (bdp), es decir, 10 mil barriles menos que la proyección anunciada en el reporte de marzo y abril, que fue de 900 mil barriles.

Fuente: Sistema Integrado de Información

En esta nota

[Ecopetrol / Petróleo / Santander](#)

Publicidad

COMO EL VERDE MAGNÍFICO DE ESMERALDAS SANTA ROSA
 Obra maestra de la naturaleza
 ¿Cómo comprar esmeraldas originales?
 Esmeraldas Famosas

VER MÁS COSAS MAGNÍFICAS

Le puede interesar:

- JUDICIAL**
 4 horas
[Leer más →](#)
- COLOMBIA**
 1 semana
[Leer más →](#)
- COLOMBIA**
 1 semana
[Leer más →](#)
- COLOMBIA**
 3 semanas
[Leer más →](#)
- COLOMBIA**
 3 semanas
[Leer más →](#)



Compartir

[f](#)
[t](#)
[in](#)
[wa](#)



ECONOMÍA
 16 Oct 2019 - 02:27 PM

Dólar presentó leve alza durante jornada del miércoles

El billete verde sigue avanzando, en medio de la debilidad económica que se registra a nivel mundial.



POR: MARÍA FERNANDA HERRERA